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ó  Esce i l  Ge.Tra. e termina l ’at tesa ó  Anche se poi diventa solo un attendere 
qualcosa che o la fai  prima o la fai  dopo non cambia nulla ó  Attesa per sapere 
quanti  posti  ci  sono in questa o in quella Legione ó  Si  ma cosa cambia  sapere 
i  posti  se con i  punti  che potenzialmente potrest i  avere non sai  chi e quanti  
nuovi colleghi potrebbero trovarsi  avanti  a te in graduatoria ? ó  Poi …esce e 
inizia la serie di cri t iche e lamentele su tutta la procedura annuale trasferimenti  
abbreviata in Ge.Tra ó  Si  perché ognuno la guarda dal proprio punto di vista e 
f inal izzato a come meglio sarebbe potuto essere i l  percorso per soddisfare le 
proprie esigenze o ambizioni ó  Molt i  perdono di vista che la procedura 
trasferimenti  è annuale e riguarda tutto i l  terri torio nazionale ó  Da tenere 
conto sono dei cri teri  che anno per anno si  valuta di modificarl i  in relazione 
al le esigenze dell ’amministrazione e a dover avere sempre presenti  alcune 
caratterist iche nei cri teri  della graduatoria annuale che dovrà costi tuirsi  ó  
L’anzianità del grado è uno degli  elementi  determinanti  nella graduatoria ó  
Nessuno dimentichi che se oggi s iamo a guardare una circolare Ge.Tra che 
presenta sempre pochi posti  in alcune Legioni,  le piu’ ambite,  è perché anche 
gest ioni dell ’ impiego del passato hanno portato ad avere alcune realtà in 
organico e al tre in diff icoltà e di organico e di al imentazione ó  Nel 2010 
quando si  aprivano le porte al  r icongiungimento famil iare senza età e senza 
ordine, nessuno, tranne chi gest iva,  sapeva che da l i ’  in poi avremmo avuto i l  
blocco delle assunzioni e quindi ci  sarebbe stata una importante congestione di 
arruolamenti  e quindi di possibil i  movimenti  d’ ingresso di personale ó  Ecco 
perché oggi ci  s i  lamenta guardando a chi in quel momento storico riusci  a 
trovarsi  a pochi passi  da casa con nemmeno tre anni di servizio ó  Non ci  s i  
preoccupo’ di cosa sarebbe successo dopo, ma in quel momento era importante 
che si  parlasse bene della gest ione, agevolando chi doveva sostenere queste 
scelte esaltandole ó  Oggi non si  puo’ nemmeno pretendere che in alcune 
Legioni non si  mandi personale “giovane” uscito dai corsi  di formazione, in 
quanto l ’età anagrafica media di quel personale in quelle realtà è molto al ta ó  I  
colleghi in quelle Legioni lamentano la mancanza di personale piu’ giovane e 
queste non possono certo essere al imentate solo dal Ge.Tra che puo’ accogliere 
solo personale che certo giovane non è óUnici ingressi  di personale un po’ 
piu’ giovane arriva comunque dalle istanze motivate per esigenze famil iari  e 
sanitarie che abbiano un part icolare ri l ievo e che comunque, le cui r ichieste di 
nuovo impiego non siano verso repart i  in organico lasciando in cri t ici tà realtà 
già in condizione di diff ici le al imentazione ó  Ogni anno ogni decisione sui 
posti  ut i l i  comunque sarà una scelta che non soddisfa le nostre aspettat ive ó  
Invece, i l  r iordino potra’  fare…ó  Carabiniere è quello che continuerai a fare e 
non quello che hai fat to ó  Odiato dai delegati  e st imato dai carabinieri  ó  Ora 
siamo già  avanti   essendo andati   già …Oltre,  insieme ó  Si ,  i l  Cambiamento ó  
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